

Willkommensgruß im Bahnhof

Edda Lorna zu Gast im Westend-Radio

Walle. Über die Aktion „One Billion Rising Bremen 2016“, Tanzen gegen Gewalt an Frauen, und die geplante Herrichtung des Bremer Hauptbahnhofs zum „Bahnhof des Willkommens“ geht es in der nächsten Sendung des Westend-Radios am Donnerstag, 4. Februar, von 20 bis 21 Uhr. Windy Jacob befragte Edda Lorna, die Initiatorin und Projektleiterin vom „Bahnhof des Willkommens“ und „One Billion Rising Bremen“.

Unterstützt wird Edda Lorna vom Mütterzentrum Osterholz-Tenever, den künstlerischen Konzeptentwicklerinnen Christa Brämsmann und Claudia Krentz sowie vom Bahnhofsmanager Hermann Bollmann und der Bremer Zentralstelle für die Gleichberechtigung für Frauen und Mädchen.

Zum vierten Mal wird für den Valentinstag, 14. Februar, die weltweite Tanz-Aktion „One Billion Rising“ gegen Gewalt an Frauen und Mädchen in Bremen organisiert. Es ist außerdem die Idee entstanden, den Bremer Hauptbahnhof mit dem Namen „Bahnhof des Willkommens“ zu ergänzen. Ein Mensch, der erwünscht ist, wird nicht gedemütigt, entwürdigt und geschlagen. Bremen setze mit der Umbenennung ein Zeichen für Gleichberechtigung, Gewaltlosigkeit und Frieden, so Edda Lorna. Mehr darüber erzählt sie im Westend-Radio.

SCD

Das Westend-Radio kann über 92,5 MHz Antenne, 101,85 MHz Kabel oder über www.radioweser.tv gehört werden.